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Die originale Orchesterfassung seines Requiem hat Brahms für einen Chor von über 200 
Sängern konzipiert. Die meisten Aufführungen werden mit viel weniger Sängern realisiert, 
sodass es zu einem deutlichen Ungleichgewicht zu dem sehr stark besetzten Orchester 
kommt. Die Bearbeitung für Kammerensemble entschärft diese Problematik und macht es 
auch Chören mit kleinem Budget möglich, dieses einmalige Meisterwerk aufzuführen. Der 
Instrumentation liegen zwei Standardbesetzungen (Streich- und Bläserquintett) zugrunde. 
Aufeinander eingespielte Instrumentalisten bzw. Ensembles lassen sich sicherlich gerne als 
Mitwirkende gewinnen.

Brahms conceived the original orchestral version of his Requiem for a choir with over 200 
singers. Most performances of the work will be sung with far fewer singers, resulting in a 
clear imbalance between the larger orchestra and smaller choir. The present arrangement 
for chamber ensemble minimizes this problem and makes it possible for choirs with modest 
budgets to perform this unsurpassed masterpiece. The instrumentation is based on a scoring 
for two standard instrumental groups (string- and wind quintets). Surely instrumentalists or 
ensembles playing together will be happy to participate in a performance of this chamber 
version of the Requiem.
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